



## SACACORCHOS

- La tentación de permanecer en la dirigencia de ciertos partidos políticos se está convirtiendo en una tendencia preocupante.
- Y es que luego de que Alito Moreno ya anda buscando su reelección, ahora Dante Delgado anuncia que se mantendrá hasta diciembre, quizá para romper la barrera de los 10 años al frente de los naranjas con una ratificación que a nadie sorprenderá.
- Si a eso le sumamos que en el PAN el grupo que actualmente controla al partido busca que otro de los suyos sustituya a Marko Cortés, pues nos damos cuenta de que el control de las fuerzas políticas queda en pocas manos.
- Conviene recordar quienes, y durante cuánto tiempo, se han mantenido en las dirigencias del Partido Verde y del PT, para damos cuenta de que más que partidos nos debemos referir a los mismos como franquicias.
- Morena se cuece aparte, porque ya sabemos quién es el que realmente manda ahí, algo que seguirá haciendo desde su rancho, como lo viene haciendo desde 2015.
- Del PRD ni que decir, porque no nos ha llegado la invitación a los rosarios por sus exequias.